

suivant la formule de la soumission, pour la quantité suivante, savoir :

28,000 pieds courants de pierre de bordure (calcaire grise) droite 6" x 20" x 3 pieds de longueur, @ 39¢ le pied courant;

2,000 pieds courants de pierre (calcaire grise), courbe, 6" x 20" x 3 pieds de longueur @ 49¢ le pied courant; soit adjugé à M. Jos. Roch, pourvu qu'il n'emploie que les tailleurs de pierre de la Ville de Montréal à l'exclusion de ceux de toute autre municipalité.

—Etant prise en considération la question de l'adjudication du contrat pour la fourniture de blocs de granit.

Après mûre délibération, M. l'échevin Ames

Propose: Que le contrat pour la fourniture de 7,000 verges carrées de blocs de granit de "Mount Johnston," selon les termes et conditions du cahier des charges et suivant la formule de la soumission soit adjugé à la "Mount Johnston Quarry Co., à \$1.52 par verge carrée, les blocs devant être semblables à l'échantillon éprouvé à l'Université McGill l'année dernière; la totalité de ces blocs devra être délivrée à l'endroit qui sera indiqué, avant le 15 avril, 1905, et, en autant que cela pourra se faire, les ouvriers de Montréal devront être employés aux travaux.

M. l'échevin Gallery propose en

Amendement: Que le contrat pour la fourniture de 7,000 verges carrées de blocs de granit "Mount Johnston," selon les termes et conditions du cahier des charges, et suivant la formule de soumission, soit adjugé à la "Sicily Asphaltum Paving Co., à \$1.52 par verge carrée, les blocs devant être semblables à l'échantillon éprouvé à l'Université McGill l'année dernière; la totalité desdits blocs devra être délivrée à l'endroit qui sera indiqué, avant le 15 avril, 1905, et, en autant que cela pourra se faire, des ouvriers de Montréal, devront être employés aux travaux.

M. l'échevin N. Lapointe propose en

Sous-amendement: Que le contrat pour la fourniture de blocs de granit, selon les termes et conditions du cahier des charges, et suivant la formule de la soumission, soit partagé de la manière suivante:

A la "Sicily Asphaltum Paving Co." 5,000 verges carrées de blocs de granit "Mount Johnston", semblable à l'échantillon éprouvé à l'Université McGill l'année dernière, au taux de \$1.52 par verge carrée.

A M. Jos. Brunet, 5,000 verges carrées de blocs de granit "Laurentian" aux taux de \$1.70 par verge carrée, lesdits entrepreneurs devant employer, autant que possible, des ouvriers résidants dans les limites de la Ville de Montréal, et la totalité desdits blocs devant être délivrée, avant le 15 avril, 1905, à l'endroit qui sera indiqué par l'inspecteur de la Ville.

Le résultat du vote sur le sous-amendement est comme suit:

Pour: N. Lapointe, Bastien et Leclaire—3.

Contre: Turner, Gallery et Ames—3.

Le vote étant égal, M. le président vote dans la négative, et le sous-amendement est ainsi déclaré perdu.

M. l'échevin Ames propose alors en

Sous-amendement: Que le contrat pour la fourniture de blocs de granit, selon les termes et conditions du cahier des charges, et suivant la formule de soumission soit partagé de la manière suivante:

A la "Mount Johnston Quarry Co." 3,500 verges carrées de blocs de granit "Mount Johnston", semblables à l'échantillon éprouvé à l'Université McGill l'année dernière, au taux de \$1.52 par verge carrée.

A la "Sicily Asphaltum Paving Co." 3,500 verges carrées de blocs de granit, "Mount Johnston" semblables à l'échantillon éprouvé à l'Université McGill l'année dernière, au taux de \$1.52 par verge carrée, la totalité desdits blocs devant être délivrée avant le 15 avril, 1905, à l'endroit qui sera indiqué par l'inspecteur de la Ville, et, de plus, en autant que faire se pourra, employer des ouvriers de Montréal.

Le vote étant pris, il résulte ainsi qu'il suit:

Pour: Turner, Ames et Leclaire—3.

Contre: Gallery, Lapointe et Bastien—3.

Le vote étant égal, M. le président vote dans l'affirmative, et ledit sous-amendement étant emporté, il est

Résolu: En conséquence.

M. l'échevin Gallery

Propose: De reconsidérer le vote sur le dernier sous-amendement.

Pour: Gallery, N. Lapointe, Bastien et Leclaire—4.

Contre: Turner et Ames—2.

Le vote de reconsidération étant emporté, M. l'échevin N. Lapointe

to specifications, terms and conditions and form of tender, for the following quantity, viz:

28,000 lineal feet of curbstone (grey limestone) straight 6" x 20" x 3' ft. long, @ 39¢ per lineal foot.

2,000 lineal feet (grey limestone) curved 6" x 20" x 3' ft. long, @ 49¢ per lineal foot.

be awarded to Mr. Jos. Roch, providing he employs stone cutters of the City of Montreal in preference to those of any other municipality.

—The question of awarding the contract for the supply of granite blocks being taken up, after mature deliberation, it was moved by Ald. Ames: That the contract for the supply of 7,000 square yards of Mount Johnston granite blocks according to specifications, terms and conditions and form of tenders be awarded to the Mount Johnston Quarry Co., at \$1.52 per square yard, the blocks to be similar to sample tested at McGill University last year; the total quantity to be delivered where ordered before April 15th, 1905, and Montreal workmen to be employed as far as possible.

Moved in amendment by Ald. Gallery: That the contract for the supply of 7,000 square yards of Mount Johnston granite blocks according to specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to the Sicily Asphaltum Paving Company, at \$1.52 per square yard, the blocks to be similar to sample tested at McGill University last year; the total quantity to be delivered where ordered before April 15th 1905, and Montreal workmen to be employed as far as possible.

Moved in sub-amendment by Ald. N. Lapointe: That the contract for the supply of granite blocks according to specifications, terms and conditions and form of tender be divided as follows:

To the Sicily Asphaltum Paving Co., 5,000 square yards of Mount Johnston granite blocks similar to sample tested at McGill University last year, at \$1.52 per square yard.

To Mr. Jos. Brunet, 5,000 square yards of Laurentian granite blocks, at \$1.70 per square yard, the said contractors to employ as far as possible, workmen residing within the limits of the City of Montreal and the entire quantity of blocks to be delivered, where ordered by the City Surveyor, before the 15th of April, 1905.

The vote on the sub-amendment resulted as follows:

Yeas: N. Lapointe, Bastien and Leclaire—3.

Nays: Turner, Gallery and Ames—3.

The vote being equal, the chairman voted in the negative and the sub-amendment was declared lost.

It was then moved in sub-amendment by Ald. Ames: That the contract for the supply of granite blocks according to specifications, terms and conditions and form of tender be divided as follows:

To the Mount Johnston Quarry Co., 3,500 square yards of Mount Johnston granite blocks similar to sample tested at McGill University last year, at \$1.52 per square yard.

To the Sicily Asphaltum Paving Co., 3,500 square yards of Mount Johnston granite blocks, similar to sample tested at McGill University last year, at \$1.52 per square yard, the total quantity to be delivered where ordered by the City Surveyor, before April 15th 1905, and Montreal workmen to be employed as far as possible.

The vote being taken resulted as follows:

Yeas: Turner, Ames and Leclaire—3.

Nays: Gallery, Lapointe and Bastien—3.

The vote being equal, the chairman voted in the affirmative; the sub-amendment was declared carried, and it was

Resolved: Accordingly.

It was moved by Ald. Gallery: That the vote on the last sub-amendment be reconsidered.

Yeas: Gallery, N. Lapointe, Bastien and Leclaire—4.

Nays: Turner and Ames—2.

The reconsideration being carried, it was moved by Ald. N. Lapointe: That the contract for the supply of granite